

« J'aime Chetzeron »

La piste préférée de Benedetta Campana

par Isabelle Bagnoud Loretan

Benedetta Campana est une jeune femme d'aujourd'hui. Active et passionnée. A 31 ans, tout juste maman d'un petit Azeglio, la médecin termine actuellement son doctorat à Bâle pour être oncologue. « Depuis que j'ai commencé la médecine, mon désir est celui de devenir oncologue. J'aime travailler avec les patients, les accompagner dans les moments difficiles et pouvoir leur dire: oui cela a été dur mais vous avez réussi et vous pouvez recommencer à vivre! » La journée à Bâle et le soir à Lucerne où son mari pratique comme chef de clinique ORL à l'Hôpital cantonal. C'est ensemble qu'ils rejoignent le Tessin natal de Benedetta le week-end.

Son premier Noël à Crans

Crans-Montana tient une place particulière dans la vie de Benedetta, elle y a passé son premier Noël – comme ce sera le cas pour son bébé cette année – et parce que son mari a fait sa demande en mariage à Crans-Montana, elle a décidé de s'y marier civilement. Crans-Montana, ce sont des souvenirs comme caddies et le lieu d'amitiés fortes qui se poursuivent aujourd'hui encore.

Les vacances de Noël, c'est sacré! Sportive, Benedetta Campana aime le ski – qu'elle a débuté à l'âge de 3 ans – le snowboard, la raquette et même la luge. Ce qu'elle a récemment apprécié? « Que Crans-Montana fasse davantage pour les jeunes, comme le Caprices Festival ou le Snowpark ». •

Elle aime...

- > Descendre la piste de Chetzeron et Bella-Lui, manger une raclette à la cabane des Taules ou un plat du jour à Chetzeron.
- > Se promener dans la forêt peu avant que le soleil ne se couche et rentrer à la maison en marchant à travers le golf lorsque la neige devient rougeâtre, respirer l'air froid, être seule avec ses pensées.



Benedetta Campana is a young woman of today. Active and enthusiastic.

At the age of 31, just having become a mother to little Azeglio, the doctor is, at the moment, finishing her doctorate in Basel, to be an oncologist. "Since I began medicine, I've always wanted to become an oncologist. I like working with the patients, accompanying them through difficult times and being able to tell them: yes, it's been hard but you've succeeded and you can start to live again!" The days are spent in Basel and the evenings in Lucerne, where her husband, the ENT clinical director at Lucerne Canton Hospital, works. It is together that they go to Bernadetta's birthplace, Ticino, at the weekends.

Her first Christmas in Crans

Crans-Montana has been particularly important in Benedetta's life; she spent her first Christmas there – which will also be the case for her baby this year – and because her husband asked her to marry him in Crans-Montana, she decid-

ed to have her civil marriage there. Crans-Montana with its memories of caddying and the place of firm friendships, which still continue today.

The Christmas holidays are sacred! Being athletic, Benedetta Campana is fond of skiing – which she began at the age of three – snowboarding, snowshoeing and even sledging. What has she appreciated recently? "That Crans-Montana is doing more for the youngsters, such as the Caprices Festival and the Snowpark". •

She likes...

- > Going down the Chetzeron and Bella-Lui piste, eating a raclette at the Cabane des Taules and having a dish of the day at Chetzeron.
- > Walking in the forest shortly before sunset and going back home on foot across the golf course when the snow takes on a reddish hue, breathing the cold air, being alone with her thoughts...